## Umgestaltung Schulhof C

Wir, das grüne welle Team, wollen dafür sorgen, dass das Regenwasser auf unserem Schulhof bessere Versickerungsmöglickeiten hat. Dafür wollen wir mehr versickerungsfreundliche Fläche schaffen, wie zum Beispiel Rasen.

Es ist momentan so, dass das Regenwasser keine Chance hat zu versickern. Es sind nur sehr kleine Grünflächen vorhanden, die aber mittlerweile schon komplett platt getreten sind. Wenn man vom Schulhof C die Treppe runter geht sieht man überall nur Asphalt. Rechts von der Treppe ausgesehen sieht man drei Tischtennisplatten. Dann, wenn man weiter nach links geht, sieht man unsere Sporthalle. Wenn man von der Treppe aus nach rechts geht sieht man ein paar Stufen, die zu den Toiletten führen. Vor den Toiletten ist zuerst eine Fläche aus Steinbetonplatten und davor ist eine kleine Grünfläche die durch einen Zaun abgegrenzt wird. Wenn man an diesem Zaun entlang geht, sieht man, dass hinter den Mülltonnen ebenfalls eine aber noch kleinere Grünfläche beziehungsweise Erdfläche ist. Hauptsächlich besteht der Schulhof aus Asphalt und Beton.

Der Abschnitt Schulhof C ist momentan überhaupt kein schöner Anblick. Man sieht eigentlich überall nur Asphalt oder Steinbetonplatten. Auch die kleinen Grünflächen sind nicht mehr in einem akzeptablen Zustand.

Wir wollen die Tischtennisplatten vom Schulhof C komplett entfernen und auf dem Schulhof B stellen. Anstatt der Tischtennisplatten wollen wir an dieser Stelle den Asphalt aufreißen und dort Bauminseln schaffen. Die Grünfläche vor den Toiletten wollen wir vergrößern, indem wir den Zaun entfernen und dann den Asphalt aufreißen. Diese entstandene Fläche können wir aber nur nutzen wenn unter dem Asphalt keine Schadstoffe vorhanden sind. Vorgesehen ist die Grünfläche vor den Toiletten um die 2-3 Meter zu erweitern, um auch das Regenwasser vom Dach der Toilettenanlage darauf versickern lassen zu können. Momentan steht auf dem Dach der Toilettenanlage nach jedem Regen eine riesige Wasserpfütze, die sich durch Verdunstung dann langsam auflöst. Außerdem sollen die eingemauerten Mülltonnen, die der verbreiterten Grünfläche im Weg stehen würden neben der Treppe des Schwimmbades einen neuen Platz finden.